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Stadtrat 15.03.2012 
 
Kurztitel  
 
Gymnasiale Schulbildung in Stadtfeld 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
ich stelle noch eine mündliche Anfrage zum Thema „Gymnasiale Schulbildung in Stadtfeld“. 
 

1. Wann wurde ein Stadtratsbeschluss dazu gefasst, dass die IGS nur vierzügig 
betrieben werden darf? 

 
2. Warum hat die Stadt das seit 20 Jahren bei der IGS „Regine Hildebrandt“ geduldet? 

 
3. Sehen Sie eine Gefahr, dass durch die Vierzügigkeit, die Sie jetzt durchsetzen 

wollen, die gymnasiale Oberstufe gefährdet wird? 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
 
 
 
 
Jürgen Canehl 
Stadtrat 
 
 
 
 




